



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 575**  
**13 de noviembre de 2019**

## **Centralinos visitan el Colegio San Luis de México**

Estudiantes de la segunda cohorte de la Maestría en Gestión Integrada de Recursos Hídricos de la Facultad de Ciencias Agrícolas viajaron a México donde participarán en actividades académicas en el Colegio de San Luis. Además de la visita académica se tiene planeado visitas de campo.

Juan Pablo Hidalgo, coordinador de la Maestría, informó que la visita se desarrollará en el marco de la cooperación que mantiene con el Colegio San Luis de México y del módulo 7 de la maestría enfocado en la problemática de cuencas hidrográficas.

Los estudiantes tendrán actividades como conferencias magistrales que se impartirán en el Colegio por la maestría de Gestión Sustentable del Agua, recibirán un día de clases en aula y actividades de investigación en la zona rural de San Luis Potosí, en temáticas de extractivismo y agua.

La Maestría en Gestión Integrada de Recursos Hídricos es la primera de la Universidad Central del Ecuador en modalidad de investigación por ello el nivel de exigencia es alto. La segunda corte inició en marzo de 2019, concluye en marzo de 2021, y contempla un año presencial con clases y un año de investigación de campo. **J.S**

